

## Weltmeister aus Nürnberg

Florian Breuer war zwölf Jahre alt, als seine Eltern von Nürnberg nach Augsburg gezogen sind — wegen ihm, oder besser: wegen seiner Leidenschaft für wildes Wasser. Seither startet er für Schwaben Augsburg. Sieben Jahre später ist Florian Breuer Weltmeister geworden, nicht zum ersten Mal, aber im Einer-Canadier in der U23-Altersklasse war es eine Premiere. Im polnischen Krakau ließ er den Tschechen Lukas Rohan nach einem kontrollierten Ritt 1,18 Sekunden hinter sich. Foto: Schöllhorn

